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新年のご挨拶　　　　　　　

一般社団法人神奈川県馬主協会 
会長　髙橋　照比古

　新年明けましておめでとうござ
います。
　会員の皆様には、幸多き新春を

お迎えのこととお喜び申し上げます。旧年中は、川崎
競馬発展のために一方ならぬご協力を賜り、協会役職
員一同を代表しまして衷心より感謝申し上げます。
　川崎競馬の令和 6 年 1 月から 10 月までの売り上げ
成績は 883 億円余りで、対前年比 0.8％増と好調な成
績を堅持しています。地方競馬の重要な目的である地
方財政への寄与が円滑に行われ、競馬関係者への諸手
当も潤沢に施される状況が継続されることを願ってや
みません。
　地方競馬全国協会は重要な施策として、競馬の公正
確保の強化により不祥事案の根絶を図ることでお客様
の信頼を確保し安心して競馬を楽しめる環境を構築す
るとしています。そのため、不正協定等防止を目的と
し、調整ルームや業務エリア等での通信機器不正持ち
込みや使用をしたときには厳罰を科していくと言う考
え方を表明しています。しかし、残念ながら昨年は頻
繁に通信機器の持ち込みによる騎手の処分の事案が生
じました。確かにスマートフォンは現代社会において

非常に身近な携帯品となっていますが、競馬監督課を
はじめ、地方競馬全国協会、主催者並びに関係者間で
の真摯な話し合いを重ね、ファンの方々が安心して競
馬というレジャーを楽しめることを目標に厳正に対応
していただきたいと願っています。　
　近年ますます1歳馬のセリが活況を呈しておりま
す。当協会も競馬組合から多額の購入奨励金を予算化
していただき、会員の皆様にお活用いただいておりま
す。今年デビューされる皆様の愛馬が健やかに成長
し、ご活躍され、川崎競馬を背負うようなスター馬が
生まれることを祈っています。
　令和4年に競馬組合に対し、きゅう舎地区の安全確
保や適正な調教環境整備のため移転を含めた検討を要
望しました。この件につきましては、早急に川崎競馬
の発展が実現できる移転地が決定される様、我々も先
頭に立って今後も活動してまいります。
　私たち役職員は、会員の皆様の負託に応えるべく、
各種の事業や社会福祉の増進のための地域貢献活動の
充実に向け、一丸となって精励する所存にございま
す。
　末文ながら、会員の皆様の新年のご健勝と愛馬のご
活躍を祈念して、私の年頭のご挨拶とします。
　本年も当協会の運営並びに事業に対し、特段のご理
解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。　

ご挨拶 
        　　　　　　　　       

神奈川県川崎競馬組合　
管理者　平田　良徳

　
　新年明けましておめでとうござ
います。
　神奈川県馬主協会会員の皆様に

おかれましては、川崎競馬の開催にあたりまして、日
頃より多大なるご理解、ご協力を賜り心から御礼申し
上げます。
　昨年は、ダートグレード競走の体系整備に伴い、川
崎記念（ＪｐｎⅠ）を２月から４月にエンプレス杯（Ｊ
ｐｎⅡ）を３月から５月に移設し、それぞれナイター
開催として実施しました。その結果、川崎記念、エン
プレス杯のそれぞれの実施日において、１日あたりの
売得金は過去最高を記録しました。
　今年度の川崎競馬の 12 月までの開催実績は、イン
ターネット投票が依然として好調であることの追い風
を受け、多くの重賞競走実施日（スパーキングレディ

カップ、戸塚記念、鎌倉記念、全日本２歳優駿）にお
いて１日あたりの売得金が過去最高を記録したこと
や、前年度比 107.9％と昨年度を上回る多くの競馬ファ
ンにご来場いただいたことなどから、過去最高の売上
を記録した令和４年度を超える好調な売上を維持して
おります。
　このような売上を維持し、安心・安全に競馬開催を
継続させることができましたのも、貴協会をはじめと
する競馬関係者の皆様や競馬ファンなど多くの方々の
ご支援の賜物であり、深く感謝申し上げます。
　さて、今年も１月１日から開催する恒例の正月開催
を皮切りに、ご来場いただく多くの皆様が競馬観戦を
楽しんでいただけるよう川崎競馬を盛り上げてまいり
ます。
　結びに今年１年の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申
し上げ、挨拶とさせていただきます。
　本年もどうぞよろしくお願いいたします。
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　『市場取引馬奨励金』

　応募の受付は、抽選に参加を希望される会員ご本人（共有の場合は代表者）からの応募のみとし
ます。
　令和７年５月（予定）に送付します市場取引奨励金応募要項の中に、「応募用紙」を同封いたし
ますので、住所・氏名をご記入の上、指定する期日までに送付してください。（詳細につきましては、
応募要項に記載いたします。）抽選は 6 月を予定しております。
　また、令和６年度より平等性を保つため当選され購入した方は、翌年度は応募できないことにな
っております。ご理解とご協力をお願いします。
　＊奨励金の条件、詳しい内容につきましては新年度に別紙にて郵送する予定です。

　『２歳新馬奨励金』（変更はありません）

　例年通り、事前申請でのみ受け付けます。
　令和７年度一般 2 歳新馬奨励金事前登録の締め切り日　　　令和７年 2 月 28 日（金）17 時
　※　必要書類（血統登録証明書、売買契約書（仔分の場合は不要）ともに写）を預託予定調教師
　　　経由または直接事務局に提出してください。
　※　共有馬の場合は、共有予定者名（共有者全員会員のみ申請可）もお申し出ください。　　　　　　
　※　事前登録後、馬体検査の前に馬主変更をした一般２歳馬については、支給対象外となります。
          （事前登録制度は、馬ではなく馬主に権利を与えるものであるため）

　応募は１会員２頭まで（市場取引奨励金当選し、購買された方は１頭）です。
　共有馬は、共有者全員が１頭分の権利を行使したことになります。

令和７年度の新馬奨励金交付事業についてのお知らせ

令和６年度 賞金奨励金等について

〇 出走奨励金（川崎在きゅう馬）：12 万円  
〇 会員所有の着外馬への手当：主催者から５万円＋当協会から３万円（協）＝８万円 　 
〇 川崎競馬場所属騎手騎乗での出走奨励金：２万円 ＊３Kg 以上の減量騎手の場合はさらに５千円加算 
〇 A・B 級競走入着付加奨励金：１～ 5 着馬の川崎在きゅう馬の馬主に 80 万円～ 8 万円付加支給
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（重賞、準重賞は除く）
〇 C １級競走付加奨励：１～ 5 着馬の川崎在きゅう馬の馬主に 40 万円～４万円付加支給
〇 C ２級競走付加奨励：１～ 5 着馬の馬主に 20 万円～２万円付加支給
〇 C ３級競走付加奨励：１～ 5 着馬の馬主に９万円～ 18 千円付加支給
〇 ２歳競走付加奨励：１～ 5 着馬の馬主に 40 万円～ 4 万円付加支給（新馬戦は除く）
〇 ３歳競走付加奨励：１～ 5 着馬の馬主に 40 万円～ 4 万円付加支給（新馬戦は除く） 
〇 3 歳以上馬で、2,000m 以上の競走に出走した馬の馬主への奨励金：３万円 　 
〇 2 歳馬で、1,600m 以上の競走に出走した馬の馬主への奨励金：3 万円 　 
〇 ダートグレード競走に出走した川崎在きゅう馬の馬主：50 万円  
〇 ダートグレード競走に優先出走馬（ﾄﾗｲｱﾙ優勝馬）として選出馬の馬主：
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　100 万円～ 200 万円　※指定馬等は半額となる。
〇 夏季・正月出走特別手当（新規）：  
　　　　　　　　　　第５回、第６回、第 11 回開催に出走した川崎在きゅう馬に対して５千円を支給 
〇 新馬奨励金（協）：一律 100 万円 (150 頭 )　
　　　　　　　　　　※前年度に事前申し込みをし、３歳 3 月中までに共済加入することが条件
〇 市場取引馬奨励金（拡充・改定）（協）：
　　　　　　　　　　50 名の会員に購買価格 ( 消費税抜き ) に応じて助成（購買価格の 40%） 
　　　　　　　　　　＊ ３歳３月中までに能力試験合格かつ馬体検査合格後さらに 100 万円支給（協）
〇 新馬戦・メインレース優勝馬の馬主（協）：褒賞品を贈呈
〇 C １～ C3 級、未格付けの特別競走優勝馬の馬主（協） ：会長賞（２万円の商品券）を贈呈 
〇 共済制度の特典（協） ：休養から帰きゅうした馬並びに長期在きゅうした馬に付加金支給

　　　　　　＊当協会の会員限定の特典は、（協）と記してあります。
　　　　　　＊奨励馬・共済制度には、遵守事項がありますので、事務局にお問い合わせください。
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出走日 レース 馬　名 馬　主 調教師
2024.8.7 第 21 回　スパーキングサマーカップ　S Ⅱ フォーヴィスム （有）　キャロットファーム 内田　勝義

2024.8.18　
（盛岡）

第 14 回　 ＯＲＯターフスプリント　M Ⅱ マッドシェリー 大越　徹朗 山田　質

2024.9.5 第 2 回　若武者賞 S Ⅲ ベアバッキューン 熊木　浩 鈴木　義久

2024.10.9　 第 23 回　鎌倉記念　S Ⅱ ベアバッキューン 熊木　浩 鈴木　義久

2024.12.25　
（園田）

第２４回 兵庫ゴールドトロフィー JpnIII フォーヴィスム （有）　キャロットファーム 内田　勝義

2024.7.4 スパーキングサマーチャレンジ（準重賞） フォーヴィスム （有）　キャロットファーム 内田　勝義

2024.8.8 初陣賞（準重賞） ベアバッキューン 熊木　浩 鈴木　義久

重賞・準重賞勝利馬　　関係者の皆さまおめでとうございます！（＊敬称略）

フォーヴィスム号

兵庫ゴールドトロフィー

Jpn Ⅲ 優勝 !!
　第 24 回兵庫ゴールドトロフィー（Jpn Ⅲ）
で内田きゅう舎所属フォーヴィスム号（馬主

（有）キャロットファーム様）が吉原寛人騎
手を背に接戦を制し、優勝しました。兵庫
ゴールドトロフィー地方所属馬初勝利の快
挙を達成！！
　関係者の皆さまおめでとうございます。

　かねてよりご要望のありました「馬主代行証」

の発行について、競馬組合と協議いたしました。

令和７年度より下記の流れで申請を受け付ける

予定です。

⒈　馬主協会に馬主本人が代行者登録の申請

　　　↓

⒉　馬主協会から競馬組合に登録依頼

　　　↓

⒊　代行者は来場時に組合受付にて身分証明書

（顔写真付き）を提示して「馬主代行証」を発

行

＊代行証は都度発行となり、登録した代行者以

外には発行できません。

＊代行証をお持ちの方は馬主と同様の権限が付

与されます。
（申請の際は、なりすましを防ぐため、馬主証のコピーと

代行者の身分証明書（顔写真付き）のコピーをお預かりし

ます。）

　申請の要項は令和７年 3 月中に協会の WEB

サイトのお知らせに掲載いたします。

　ご質問等がありましたら、メール・お電話で

お問い合わせください。　

撮影：若松亮太
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　2024 年のダート界総決算レースと考えられる古
馬戦線のチャンピオンズカップ（12 月 1 日、中京
競馬場、ダート 1800 ｍ）と 2 才戦線の全日本２
歳優駿（12 月 11 日、川崎競馬場、1600m）が終
了し、チャンピオンズカップではレモンポップが
2 年連続の勝利を収め、全日本 2 歳優駿ではミリ
アッドラヴがデビューから無敗の 3 連勝で栄冠を
手にしました。毎年この総決算の時期になります
と、２才戦線で活躍した馬たちの父（種牡馬）に
はどんな傾向があったのか、また来年の新種牡馬
にはどんな活躍馬が加わるのか、また各スタリオ
ンに繁養されている種牡馬の種付料はどう変わる
のか、などの話題に事欠きません。そこでこうし
た話題を追ってみたいと思います。
　まず、２才のリーディングサイアー争いですが、
地方部門では２年連続のリーディングを狙ってい
たモーニンをホッコータルマエが最後の最後で交
わして 2 年ぶりのリーディングに輝きました。仕
上がりが早く、新馬戦から活躍する傾向が強い
モーニンに対して、経験を積むごとに強さを発揮
し、距離の融通性が高いホッコータルマエ、タイ
プの違う両馬の上位争いは今後しばらく続いてい
きそうです。また、中央のダート戦線を加えた２
才総合ダート部門でもホッコータルマエがトップ
で二冠を獲得、こちらの部門では、ルヴァンスレー
ヴ、ナダルのファーストシーズンの種牡馬 2 頭が
僅差でトップに迫る活躍を見せています。特にナ
ダルは中央で出走した 56 頭の内、半数近くの 26
頭が勝ち上がり、また芝も含めた 2 才ファース
トシーズンサイアー争いでもトップのサートゥル
ナーリアと熾烈な争いを繰り広げるなど、芝・ダー
トを問わず活躍馬を送り出す驚異的なデビュー年
となり、生産界に新しい風を吹かせています。
　地方に話を戻しますと、ホッコータルマエ、モー
ニン以外では、第 3 位がゴールドドリーム、第 4
位がニューイヤーズデイとなっています。ゴール
ドドリームはルヴァンスレーヴやナダルと同様、
初年度からの活躍であり、エスポワールシチーに
続くゴールドアリュールの後継種牡馬として今後
もリーディング争いの常連として名を連ねる可能

性が高いと期待されています。
　さて、こうした活躍馬の傾向を見た上で、今後、
どのような種牡馬が成果を収める可能性が高いの
か、またそうした意中の馬を射止めるにはどの程
度の予算想定をしておく必要があるのかなどを
占っていきたいと思います。
　ここにきて、各スタリオンから 2025 年度の種
付料の発表が出揃いました。新年度の種付料は、
その年の競りで購入する際の予算を考えていただ
く上でも重要な情報となります。
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注目のレモンポップ

撮影：真鍋元

　

　最初に注目されるべきことは、2 年連続でチャ
ンピオンズカップを勝ってダーレースタリオン
にスタッドインしたレモンポップの種付料です。
ダーレーは生後条件ではあるものの、スタート年
の種付料が 500 万円に設定されました。芝系種牡
馬の初年度種付料が 500 万以上で設定されること
はあることですが、ダート系種牡馬で 500 万とい
うのは破格の条件ではないかと思います。

　この水準は、種牡馬として成功事例の多いチャ
ンピオンズカップ勝ち馬であること、そしてゴー
ルドドリームも、クリソベリルも、チュウワウィ
ザードも成し遂げられなかった 2 年連続の勝利、
加えて雄大な馬格、抜群の先行力、そして何より
もサンデーサイレンスもキングカメハメハも入っ
ていない配合上の融通性があると思います。種付
料発表前後から早くも多くの問い合わせがあるよ
うで、来年の種付けシーズンにおけるレモンポッ
プの争奪戦は容易に想像できそうです。
　次にナダルですが、本年の 300 万円から一気に
1000 万円に引き上げられました。今年デビューし
た産駒たちの初年度競争実績を見れば妥当な水準
とも言えるでしょうが、一気に高嶺の花になって
しまいました。昨年のスワーヴリチャードに続き、
産駒デビュー年に想定を超える競争成果が示され
たことで、確率の高い種牡馬としての評価を一
気に勝ち得たことになります。3 倍以上に跳ね上
がっても種付料発表直後に即日満口、その後も産
駒の活躍が際立っていることを踏まえますと、こ
ちらも争奪戦が展開されそうです。両部門のリー
ディングトップで、既に競りでも高額取引の常連

になっているホッコータルマエこそ 300 万円に
据え置かれましたが、競りで評価の高いマジェス
ティックウォリアーが（年齢的な背景もありそう
ですが）タルマエと並ぶ 300 万円に上昇、その次
の存在として、モーニン、ゴールドドリーム、ダ
ノンレジェンドの人気種牡馬 3 頭が同じ 250 万に
それぞれ引き上げられました。ここにシニスター
ミニスターの後継種牡馬として期待されている 2
年目のテーオーケインズと、クリソベリル、ルヴァ
ンスレーヴを加えた歴代のチャンピオンズカップ
勝利馬が 250 万円で並んだため、この価格帯の種
牡馬たちの競争が激しくなりそうです。この水準、
種付料 250 万が人気種牡馬の相場となりますと、
これらの産駒が誕生する 2026 年、そしてその産
駒が競りに上場される 2027 年には、1000 万以上
で売りたい馬たちがより増えそうで、実績のある
種牡馬で馬格も十分な産駒たちと、そこまで人気
のない種牡馬の産駒たちとの間にはさらなる二極
化傾向が見られることになるかもしれません。
　　　　　　　　　　　　　　　　（2024 年 12 月寄稿）
          

　

　神奈川県馬主協会　
　理事 広報委員長　杉浦和也
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■ Jocky Life ～古岡勇樹騎手～

金 子 正 彦 元 騎 手 が 聞 く 川 崎 ジ ョ ッ
キーズの素顔。
Jocky Life インタビューの第 16 回に
ご登場いただくのは古岡勇樹（ふるお
か・ゆうき）騎手。
デビューから５年目になる九州生ま
れの熱い男。落ち着いた騎乗に定評が
あり、減量特典を返上した後も勝ち星
を減らすことなく活躍しています。

【金子】出身は九州だったね。兄弟は？

【古岡】北九州市の生まれです。兄弟
は妹が１人います。

【金子】なんで騎手になろうと思った
の？

【古岡】家の近くに小倉競馬場があっ
て、お父さんが競馬好きだったので家
族で一緒に見に行ってました。 

【金子】それで騎手になりたいと思っ
たんだね。何歳くらいの時？

【古岡】騎手になりたいと思ったのが
小４ですね。中学１年生の時に小倉競
馬場の乗馬センターにあるスポーツ
乗馬少年団に入って高校２年生まで
乗馬をやって団長にもなりました。

【金子】ファンとして見ていた頃に印
象深いレースはある？

【古岡】騎手が乗っている姿にどんど
ん魅せられていったんですが、ブエナ
ビスタが降着になってローズキング
ダムが優勝したジャパンカップが忘
れられません。

【金子】小倉のスポーツ乗馬少年団か
ら騎手になった人もいたでしょ？

【古岡】ＪＲＡだと浜中騎手、野中騎
手、鮫島騎手。浦和の見越さんも先輩
でした。

野中さんや鮫島さんとはたまに連絡
を取っています。
見越さん地方で乗ってるのも知らな
かったんですが、そっちの道もあるん
だなって知って。

【金子】ＪＲＡの試験は受けなかった
のかな。

【古岡】中学を卒業したときに受けて
一次で落ちてしまって、そのあとは高
校に進学しながら２回受けましたが
二次まで行ったんですけどダメでし
た。

【金子】それで地方競馬の試験を受け
たんだね。
同期は？

【古岡】99 期生は南関東で現役だと、
同じ川崎の池谷匠翔、大井の田中洸
多、船橋の篠谷葵。他地区では魚住謙
心、深澤杏花、細川智史がいます。

【金子】乗馬経験が長いから地方競馬
教養センターでの成績も良かったん
じゃない？

【古岡】最初の基本馬術の頃はやって
きたことだったんで良かったですけ
ど、技能審査で１位だったのに僕が経
路をミスっちゃって、結局３位に。僕
についてきた（篠谷）葵を道連れにし
てしまって点数引かれてました。
競走になる頃は経験のない人もうま
くなりますから。

【金子】2020 年４月に騎手デビュー
したんだね。
川崎の岩本洋厩舎に所属したのはど
ういう経緯で？

【古岡】 一般公募で入りました。セン
ターの行事でヤングジョッキーズシ
リーズを見に行ったんですが、優勝し
た櫻井光輔騎手がかっこよくて憧れ
ました。それで川崎を希望すると、岩
本先生が手を挙げてくれました。

【金子】デビューするとすぐに成績を
挙げてどんどん目立ったよね。
なにかきっかけになることがあった
の？

【古岡】２年目に船橋の 2200m で勝っ
たレースがあって、それが５月ぐらい
だったんですけど、その時に手応えも
良くて、結構落ち着いて乗ることがで
きたんです。
この手応えの時はもう少しじっとし
て い た 方 が い い 等 と 考 え る よ う に
なってからかもしれません。

【金子】騎乗依頼も増やしていったね。
レ ー ス を 見 て い る と 追 い 込 み の イ
メージが強くてさ。新人の割には落ち
着いて乗っていてゴール前になって
いきなり突っ込んでくるようなレー
スが多いような気がする。 
３キロ減、２キロ減、１キロ減と減量
特典がなくなって成績が落ちてない
のがすごい。普通は減量がなくなるに
つれ、勝ち鞍も減っていくよね。
馬の動きも減量のあるなしで違って
くる。

【古岡】ちょっと動かなくなってきた
感じはありますね。最初のスタートし
てからの進み方とか。

【金子】なにか対策みたいなものは考
えるの？

【古岡】２キロ減ぐらいの時は、コー
ナーで我慢して、直線で４馬幅外回っ
ても伸びて来ましたが、今だと外４

（４頭幅分外を回ること）だと厳しい。
結構人気薄でも２キロ減の時は３着
２着って来てたんで、勢いあればいけ
るかみたいな感じでしたが減量がな
くなってからはそうはいきません。今
は内を意識して乗ってます。

撮影：真鍋元
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【金子】２年目には年間 40 勝してる
のはすごいと思う。
2023 年６月に 101 勝目を挙げて減量
を返上してる。

【古岡】減量が切れたあたりでは葛藤
もありました。
勝てる開催もあれば、やっぱ勝てない
開催があって、１開催で６勝したり、
翌月開催は１勝もできなかったり。

【金子】そんな時期をどう乗り越えたの？

【古岡】先生たちに乗せてくれるようお
願いして回ったこともありました。それ
に、とにかく木馬で練習しました。追っ
てるときに重心が前にならないように練
習して。まだ騎乗フォームを固定してる
わけじゃないので、折り合い重視の時に
は前目に乗ったり、多少ハイペースでも
息作るようにとか、ちょっと色々考えな
がら乗ってます。

【金子】最近は馬上でよく動く騎手も多
いけど、古岡くんは落ち着いて乗ってる
よね。
他の騎手の乗り方を研究してるのかな。

【古岡】はい。南関東、中央、海外、全
部見てます。
南関東に来たときの吉原寛人騎手の騎乗
をよく見てるんですが、すごいです。

【金子】あれは難しいよ。吉原騎手だか
らできるって感じ。アブミがあれだけ短
いのに騎乗姿勢が追い出しても低いま
ま。足の長さや体形や感覚的にものに
よって騎手の姿勢は違うけど、吉原騎手
のは身体の柔らかさであの騎乗ができる
んだと思う。

【古岡】はい。ストレッチもしっかりや
ります！

【金子】岩本洋厩舎にはオープン馬もい
て、騎乗する機会もあったよね。

【古岡】厩舎実習の頃からヒカリオーソ
にはたまに乗せてもらってました。たぶ
ん東京ダービーを勝つピークの背中を
味合わせてもらいました。ゴールドホ
イヤーの調教もつけた時には暴れてやば
い、落ちるかもってちょっと震えました
もんね。今はだいぶ大人になりました。

【金子】岩本先生は騎手だったことがあ
るからレースのポジションとかの指示は
ないの？。

【古岡】 最初は外回りすぎとか、なんか
色々言われてましたけど少しずつ気を付
けてるんで。レース終わってからは。ど
んな感じだってというのは聞かれますけ
ど、乗り方に対しては特に。

【金子】勝負服の「胴赤黒元禄、そで黒」
は誰が考えたの？

【古岡】先生の騎手時代の勝負服の色違
いです。好きな色を選びました。

【金子】今年で５年目になるけど意気の
いい同世代の後輩も出てきたね。

【古岡】同期の（池谷）タクト  はもちろ
んですけど、最近は（野畑）リョウと、（新
原）シュウマの騎乗はチェックしてます

（笑）
なにか先輩方とは違うものを持っている
気がします。リョウは気持ちの強さが
レースにも出ていて進路を譲らないと
ことかは結構勉強させてもらってます。
シュウマはバランスが良くて落ち着いて
乗っているイメージですね。

【金子】そうそう、古岡くんは川崎ジョッ
キーズカップでも活躍していたね。たし
か初勝利がジョッキーズカップだった
じゃない。

【古岡】あの時ははめちゃくちゃ引っか
かって、それでも直線に入ると手応えが
違っていた。憧れの櫻井さんからほめら
れた時はうれしかったです。
川崎ジョッキーズカップの年間優勝を３
回させてもらいました！
賞金はちゃんと親にプレゼントしまし
た。と書いてください（笑）

【金子】展開がいつもと違う展開になり
やすいのがジョッキーズカップだもん
ね。
川崎のお祭り男だね！。
さすが小倉で祇園太鼓を叩いていただけ
のことはある。

【古岡】子供の頃から家族で祇園太鼓を
やっていました。高校２年生までかな。
衣装を着て、大きな山車の前にある太鼓
を歩きながら叩きます。
盛り上がるので血が騒ぎます（笑）

【金子】さすが九州男児！
小倉のいいところって？　美味しいもの
がたくさんありそうだけど。

【古岡】うーん。誠士さんと岡村さんが
僕の本当住んでたあたりにに来たらしい
んですけど、お前のところは何もないと
言われてしまいました（笑）。
お土産ではお菓子の通りもんが有名です
けど、ぬか炊きっていう魚を糠でつけた
のがあってそれがおすすめです。明太子
は博多のイメージありますが、北九州の
明太子も美味しいんですよ。負けてない
と思います。

【金子】休みの日はどう過ごしているの？

【古岡】中越会（中越騎手を中心とする
若手の集まり）で食事に行ったり、ひと
りでのんびり温泉に行きます。スーパー
銭湯でリラックスするのが最高ですね。
宮前平の湯けむりの庄とか、志楽の湯と
かおすすめです。あと大田区にある草津
湯。ここは普通の銭湯なんですけど３種
類くらい湯船があってサウナもあってコ
スパが良いです。

【金子】自分の心身をリフレッシュさせ
ることも大事！
12 月には落馬が続いたけど大丈夫？

撮影：真鍋元
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【古岡】突進もしていた馬なんで気をつ
けてはいたんですが、落ちたら足首が曲
がった状態に体重がかかってしまって。
ケガは年に１回くらいあるんですよね。
２年目ではヤングジョッキーの大井で
落馬して耳から血が出たこともありま
した。

【金子】３人も落ちたレースだね。落ち
たあとは怖さを引きずらない？

【古岡】次に乗るときはもう忘れてるっ
すね。というか忘れるようにしてるん
です。
ケガをすると騎乗できない間隔ができ

るから騎乗馬も他の騎手に乗られてし
まうし、できるだけケガはしたくない
ですね。

【金子】重賞にもっと乗りたいね。

【古岡】重賞は雰囲気がまったく違いま
すからね。

【金子】最後にこれからの目標を聞かせ
てください。

【古岡】１年に１回ケガをしているので、
なるべくなくしたいのと、毎年 30 勝く
らいなので倍は勝てるようにしたいで

すね。そんなに大きな夢は
描かないタイプなので、目
の前のひとをひとつひとつ
大事にしていきたい。
あとヤングジョッキーのと
きに落ちてケガしちゃって
ファイナルにいけず中山で
乗れなかったので、中央の
芝なんかも乗ってみたいっ
てのもあります。

【金子】すっかり凜々しい勝

負師の顔になってきたね。
重賞を勝てるよう祈ってます。
今日は忙しいところをありがとうござ
いました。

撮影：真鍋元

特別レース優勝馬

★金子正彦プロフィール

1962年11月12日神奈川県出身。
1979年11月19日の騎手デビューか
ら16,482戦 1,227勝を挙げ、2017
年に引退。
重賞勝ちは「東京ダービー（サイレン
トスタメン）」、「浦和記念（モエレト
レジャー）」、「桜花賞（ミライ）」、ハイ
セイコー記念（ソルテ）」など11勝。
現在は競馬専門誌等でコラムを執筆し
ている。

　出走日 レース 　　　　　レース名 　　　　馬　名 　　　　馬　主 調教師

2024.7.1 7 キャビア賞 パカラボーイ 岩倉　俊之 山崎　裕也
2024.7.1 8 さくらんぼ特別 キットサクラサク 黒岩　初美 田邊　陽一
2024.7.1 11 七夜月特別 ファルコンソード 栗山　正 髙月　賢一
2024.7.1 12 赤翡翠特別 トミサンエンジェル 富田　公一 鈴木　義久
2024.7.2 3 珠鷸特別 トーケンタカハール 小橋　亮太 久保　秀男
2024.7.3 10 七夕賞 イサチルプリンス 小坂　功 林　隆之
2024.7.4 6 フォーカード賞 リグレイアー 上田　秀二 山田　質
2024.7.4 8 ブラックジャック賞 コスモスミッチー 茂木　国久 田邊　陽一
2024.7.4 12 バカラ賞 ライヴアメデオ 澤田　孝之 髙月　賢一
2024.7.5 8 コリアンダー賞 ツワモノ 川上　和彦 田島　寿一
2024.7.5 11 江戸切子特別 カルナック （有）　社台レースホース 山崎　尋美
2024.7.5 12 ネメシス賞 エレノーラ 吉岡　廣樹 平田　正一
2024.7.23 4 仏法僧特別 マイケルマキシマス 大志総合企画　（株） 内田　勝義
2024.7.23 8 満漢全席賞 フリフリ （株）　ニッシンホールディングス 佐藤　博紀
2024.7.23 10 アルタイル賞 シャンパンファイト 竹下　浩一 甲田　悟史
2024.7.23 11 風鈴特別 ナガタエース 紙透　一雄 岩本　洋
2024.7.23 12 フルコース賞 ヴェロス 星野　隆男 内田　勝義
2024.7.24 3 オオムラサキ特別 バックビート 薪浦　亨 山崎　尋美
2024.7.25 3 ペパーミント賞 ラピッドフロウ 門別　敏朗 今井　輝和
2024.7.25 4 バジル賞 ハーモニーシャイン 日下部　勝徳 平田　正一
2024.7.25 10 クロート賞 サングラデーション （有）　社台レースホース 山崎　裕也
2024.7.26 2 翡翠特別 コハナ 吉田　勝利 佐々木　仁
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　出走日 レース 　　　　　レース名 　　　馬　名 　　　　　馬　主 調教師

2024.7.26 8 ラケシス賞 クイーンラブソング 米田　剛文 今井　輝和
2024.7.26 12 キリマンジェロ賞 ジャスタースパーク 安喰　武雄 鈴木　義久
2024.8.7 3 オオクワガタ特別 レッドサラマンダー 石瀬　浩三 久保　秀男
2024.8.7 10 カノープス賞 エレノーラ 吉岡　廣樹 平田　正一
2024.8.8 5 日本刀賞 ブラックロータス （株）　レッドマジック 髙月　賢一
2024.8.9 7 オレガノ賞 ウルトラヨウコ 吉橋　英隆 佐々木　仁
2024.8.9 9 全国削ろう会秦野大会開催記念 アポロリリー 楊　明翰 佐々木　仁
2024.9.2 7 ゴールドコースト賞 ゴールデンカガヤ 日本スタンダード　（株） 岩本　洋
2024.9.2 9 ルドベキア特別 エメリーナ 勝山　賢 林　隆之
2024.9.2 11 馬産地日髙特別 アーバンデザイン （有）　社台レースホース 甲田　悟史
2024.9.2 12 マイアミ賞 コパノモンタナ 前田　良平 古澤　悟
2024.9.5 3 梟特別 コルテデフィート 織田　洋介 甲田　悟史
2024.9.5 4 シャイニングトレジャー賞 モンゲーキララ 須山　悟至 鈴木　義久
2024.9.5 5 チャービル賞 オーサムワールド （株）　大野商事 村田　順一
2024.9.5 6 サフラン賞 ガリンシャ 北原　大史 八木　仁
2024.9.5 9 日和風特別 ブラックロータス （株）　レッドマジック 髙月　賢一
2024.9.5 12 ステンノー賞 キャップ 長島　利治 林　隆之
2024.9.6 6 ペルセポネ賞 ジーソウルブラザー 勝山　陽介 佐々木　仁
2024.9.6 7 軍配賞 コールブランド （有）　キャロットファーム 内田　勝義
2024.9.6 8 神奈川県公式キャラクター就任 13周年記念 カナールショウヘイ 小松　芳子 佐々木　仁
2024.9.6 9 キンタロウ Instagramデビュー記念 マイケルマキシマス 大志総合企画　（株） 内田　勝義
2024.9.6 11 かながわキンタロウ杯 デアシュトゥルム ウエスト．フォレスト．ステイブル　（株）鈴木　義久
2024.10.8 2 切通賞 ラヴィンローゼス 北原　大史 八木　正喜
2024.10.8 4 ＹＪＳトライアルラウンド川崎 第１戦 テルスター 稲川　一 内田　勝義
2024.10.8 5 天王山賞 クリスタルスワン 岡田　勇 山崎　尋美
2024.10.8 6 ＹＪＳトライアルラウンド川崎 第２戦 ケイツーバルボア 楠本　勝美 加藤　誠一
2024.10.8 8 小町特別 モンゲーキララ 須山　悟至 鈴木　義久
2024.10.9 6 由比ヶ浜賞 ビタリス 石井　輝昭 佐藤　博紀
2024.10.9 10 材木座特別 マイケルマキシマス 大志総合企画　（株） 内田　勝義
2024.10.10 4 影武者賞 ピンクタオルチャン 米津　佳昭 山田　質
2024.10.10 7 旗印賞 ゴールドオリス 岡田　初江 岩本　洋
2024.10.10 8 かわさきジャズ１０ｔｈアニバーサリー記念 ガストン 吉田　和美 佐々木　仁
2024.10.10 9 音楽のまち・かわさき２０周年記念 コールブランド （有）　キャロットファーム 内田　勝義
2024.10.10 10 かわさきジャズ２０２４開催記念 サンオルソーライズ 星野　洋治 内田　勝義
2024.10.10 11 柿生スプリント サンダーゼウス 谷岡　真喜 髙月　賢一
2024.10.10 12 ちくさんフードフェア２０２４記念杯 スカイアクロス 谷口　悦一 山崎　裕也
2024.10.11 5 山葵賞 バジガクカルミア （株）　馬事学院 安池　成実
2024.10.11 10 レグルス賞 ダイナミックリュウ 小松　芳子 古澤　悟
2024.10.11 11 おいしくお茶を飲みま賞 ブラックロータス 株）　レッドマジック 髙月　賢一
2024.11.11 11 全国都市緑化かわさきフェア開催記念 サンオルソーライズ 星野　洋治 内田　勝義
2024.11.11 12 アッサム賞 フィラメント 川原　崇弘 平田　正一
2024.11.12 5 エウプロシュネー賞 ケイツーバルボア 楠本　勝美 加藤　誠一
2024.11.12 9 初霜特別 インナースティール 吉田　晴哉 内田　勝義
2024.11.12 10 時雨空特別 キットサクラサク 黒岩　初美 田邊　陽一
2024.11.13 6 シャイニングジュニア賞 セレニアサミット （有）　武田興業 田島　寿一
2024.11.14 10 「ご縁の国しまね」特別 マイケルマキシマス 大志総合企画　（株） 内田　勝義
2024.11.15 5 百舌鳥特別 レグノ （株）　ターフライズ 佐藤　博紀
2024.11.15 7 ナツメッグ賞 ニジトタルト 藤井　謙 林　隆之
2024.11.15 9 タレイア賞 ジーソウルブラザー 勝山　陽介 佐々木　仁
2024.11.15 10 疾風怒濤賞 パレスレガシー 西村　豊 佐藤　博紀
2024.12.9 6 ベルリン賞 レグノ （株）　ターフライズ 佐藤　博紀
2024.12.9 7 カンヌ賞 ボナール 薪浦　亨 山崎　尋美
2024.12.9 10 雪模様特別 コスモスミッチー 茂木　国久 田邊　陽一
2024.12.9 11 風花特別 エアセイラン 山本　将司 加藤　誠一
2024.12.10 5 雉鳩特別 マオノボルケーノ 湯浅　健司 平田　正一
2024.12.10 7 アストレア賞 スオードカット 大野　富生 鈴木　義久
2024.12.11 8 ＳＰＡＴ４ならポイント１０倍！賞 コハナ 吉田　勝利 佐々木　仁
2024.12.12 8 ブルーマウンテン賞 アキノスマート 増田　陽一 山崎　尋美
2024.12.12 9 最強ＵＭＡ決定戦 ボーイハンター 吉田　千津 山崎　尋美
2024.12.12 11 シャイニングドリーム賞 レッドサラマンダー 石瀬　浩三 久保　秀男
2024.12.12 12 マンデリン賞 タイセイアーメット 田中　成奉 内田　勝義
2024.12.13 6 カルダモン賞 クラム 北原　大史 八木　正喜
2024.12.13 10 湯河原梅林「梅の宴」特別 サラサグッドワーク 横井　良明 佐々木　仁
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秋山直之きゅう舎・茂木浩幸きゅう舎が開業しました

11 月 佐伯　由加理 大阪府
永嶋　啓一 埼玉県
冨谷　昌弘 茨城県
髙山　義朋 宮城県
猪熊　広次 東京都
神山　和之 埼玉県

（株）ネクストレンド 東京都
前田　幸大 大阪府

（有）総武開発 東京都
秋葉　友勝 山形県
石川　秀守 北海道
丹羽　裕正 愛知県
岡田　和恵 神奈川県

8 月 栗原　清子 埼玉県
林　雄一 東京都
フィリップファーム（株） 北海道
ウエスト.フォレスト.ステイブル（株）高知県
犬飼　優 東京都
山田　裕二 北海道
松尾　篤 北海道
栗山　英樹 茨城県
柳鶴　康弘 北海道
山本　国広 大阪府

（株）京都ホースレーシング 滋賀県
𣘺本　清 東京都
蔀　英二 茨城県
河野　洋平（共有） 福岡県

社会福祉事業の実施について

　神奈川県馬主協会の重要事業として、児
童養護施設へクリスマスプレゼントをお届
けしました。

【新日本学園】【川崎愛児園】【ル・プリぽら
いと・えき】の 3 施設へ商品券をお送りし
ました。

施設の皆さんから 暖かいお礼のお手紙を頂
戴いたしました。
　

新会員紹介　　（＊敬称略）

茂木浩幸調教師（左）と秋山直之調教師（右）撮影：真鍋元

　令和６年度「馬頭観世音菩薩大祭」
並びに「関係物故馬慰霊祭」

　

　令和６年 10 月４日（金）に、「馬頭観世音菩薩大祭」並びに「関
係物故愛馬慰霊祭」を執り行いましたので、ご報告致します。
　10 月にしては蒸し暑い曇天の中でしたが、関係団体の代表の方
をはじめ、調教師、騎手の皆さんにもご参列いただきました。
　現役愛馬達の無事故や競馬事業の成功を祈念するとともに、併せ
てこの１年の間に物故した愛馬達のご冥福をお祈りし、供養を行い
ました。
　お忙しい中ご参列いただきました方々に、厚くお礼申し上げます。

（献杯並びに法要後の直会は、今年度も中止とさせていただきまし
た。） 

秋山直之きゅう舎は令和 6 年 10 月、

茂木浩幸きゅう舎は令和 6 年 11 月に

それぞれ開業しました。

フレッシュなお二人の活躍が楽しみです！

秋山直之調教師　生年月日 1982 年１月５日

茂木浩幸調教師　生年月日 1980 年７月１日
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　明けましておめでとうございます。

　初めまして。川崎競馬場小向トレーニングセ

ンター獣医師の浅倉です。私は馬の獣医師とし

て３年目で修業の身ですが、この会報を通じて

多くの馬主様にトレセン内での獣医師の仕事や

治療に関する最近の話題などをお届けできれば

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。

　

　さて、11 月に東京の両国にて毎年行われるウ

マ科学会に参加しました。学術的な内容が中心

で獣医師を含めた馬 ” 界隈 ” の関係者は約 300

人ほど集まりかなり大規模です。

　今年のテーマは「骨嚢胞」いわゆるシストで

す。シストとは骨の発育不良に伴い発生する嚢

胞を指し、発生時期も 1 歳春から秋まで様々で、

調教が始まるまで殆ど跛行しないため、セリの

レポジトリー（上場馬の医療情報）用の X 線検

査で初めて発見されることもあります。この嚢

胞は大腿骨が後発部位ですが種子骨や蹄骨に発

生することも稀にあります。シストは手術をし

た方がいいか？シストがあると走らないのか？

ズバリ、シストの場所、大きさ、発症時期によ

り異なります。アメリカの論文では大腿骨内

側顆に発生したシストでは競争成績や賞金に影

響は及ばさないとされるが、2 歳においてはデ

ビューの遅さに伴い収入が少なくなると報告さ

れています。

　シストの治療法は抗炎症剤を主体とする内科

治療、外科治療では掻爬、スクリュー ( ボルト )

の固定が挙げられます。X 線検査で明らかにシ

ストを認めるものは外科が第一選択ですが、外

科的アプローチが困難な部位や小さなシスト、

球節部のシストは運動制限ならびに内科治療を

主体に行ったほうが良いと今回議論されていま

した。シストの馬の購入は控えたくなりますが

最適な治療法を選択すれば無事にデビューでき

ます。いずれにしても早期発見と早期治療、リ

ハビリプログラムが重要です。詳細は日本ウマ

科学会 HP 上で講演抄録が閲覧可能です。ご質

問もあれば気軽にご連絡ください。

　トレセン内の獣医師は在厩馬の防疫、健康管

理が主な業務ですが、馬主様がセリ馬でご購買

した時から競走馬人生は始まっていますし、引

退後もサポートできる存在であるべきだと思っ

ています。

　今後は馬界隈のトレンドを含め、トレセン内

での業務を獣医師目線でお届けして行きますの

で興味を持っていただきたいです。

川崎競馬場獣医師会

浅倉競走馬診療所　浅倉大輝

＊今号より浅倉大輝（あさくらまさき）獣医のコラム
掲載がスタートしました。
　馬の病気や怪我など獣医に質問したいこと、解説
して欲しいこと等がありましたら、馬主協会事務局

（owners@kanagawa-bashukai.or.jp）へお寄せくださ
い。
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 令和６年度新馬戦優勝馬　　関係者の皆さま おめでとうございます！　（12 月開催まで＊敬称略）

　出走日　 レース　　　　馬　名 　　　父　母　　　　　 　馬　主　 　調教師 　騎　手

2024.7.4 3 ピンクタオルチャン トビーズコーナー 米津　佳昭 山田　質 神尾　香澄

タオルチャン

2024.7.4 4 ミヤギエンペラー ダノンレジェンド 鈴木　雅俊 髙月　賢一 笹川　翼

グリンテソーロ

2024.7.4　 5 ピーエムナナ オーヴァルエース 松山　毅 酒井　忍 笹川　翼

タイムゴールド

2024.7.5　 3 ササキンチャーマー ミュゼスルタン 佐々木　均 村田　順一 町田　直希

ツルマルアイ

2024.7.5　 4 ベアバッキューン モズアスコット 熊木　浩 鈴木　義久 町田　直希

ゴールドマッシモ

2024.7.26 4 アステローペ レッドファルクス 三橋　慶太 山田　質 神尾　香澄

リコールクレール

2024.7.26 6 ダガーリング タワーオブロンドン 松谷　翔太 山崎　裕也 山崎　誠士

プルメリアグレース

2024.8.9　 4 アイノルピナス ディーマジェスティ 會田　浩史 佐々木　仁 山崎　誠士

フィールドボニータ

2024.8.9　 5 アヌマティチェコ ホッコータルマエ 谷脇　智恵子 加藤　誠一 矢野　貴之

ペニーウエイト

2024.9.6　 5 オリコウデレガンス ミスターメロディ （有）　森井ホームサービス 安池　成実 今野　忠成

フェアリーロンド

2024.10.10 1 エムティワイザー フリオーソ （株）　門別牧場 山崎　裕也 山崎　誠士

エムオールビー

2024.10.11 1 ラブソングサガシテ マジェスティックウォリアー （株）　レッドマジック 髙月　賢一 矢野　貴之

アスカクイン

2024.10.11 2 ハナノウタゲ レッドファルクス 浅沼　廣幸 山崎　裕也 伊藤　裕人

ブロークンソード

2024.11.14 1 アーサ ホッコータルマエ 鈴木　基容 髙月　賢一 森　泰斗

グローリアスゾーン

2024.11.14 2 ボールドポリシー エスポワールシチー 吉田　照哉 内田　勝義 山崎　誠士

レッツサッチャー

2024.11.15 1 ランラン アジアエクスプレス 佐々木　啓治 平田　正一 町田　直希

ブロンドキュート

2024.11.15 2 ワチュゴナドゥ カリフォルニアクローム （有）　二風谷ファーム 山田　質 藤江　渉

トウカイシュテルン

2024.12.13 1 カネトシフープ カリフォルニアクローム 兼松　昌男 佐々木　仁 山林堂　信彦

ディーズプリモ

2024.12.13 2 ソイラテ モーニン 伊藤　享 佐々木　仁　 矢野　貴之

シャイニングアリア
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　2024年４月に神奈川県調教師会の会長に就任した
高月賢一調教師。かつては副会長や小向消防団隊長を
長年務めてきた経歴がある。
地元川崎では９年連続してリーディングトレーナーの座
を獲得している。「選挙で選ばれたときには責任の重さ
を感じたが、川崎競馬もいろんな意味で変わらなければ
いけない時期。担う役割の重さを重々感じています」と
高月調教師。

　
　代々競馬と共に歩んできた高月家。ルーツは埼玉県
にある。戦前の競馬で活躍し多くの弟子を育てた祖父・
高月金五郎調教師。養子となった父の由次さんは騎手
から調教師となり川崎で厩舎を構えた。
　「将来は騎手になりたいと子供の頃から思っていたの
で中学を卒業すると受験。ところが１次試験を受かり、
運動神経にも自信があったのに不合格。その頃は体重
だけでなく身長での制限もあったのかもしれないね」と
騎手の道を断念。というのも体重条件をクリアしていた
のは47キロあった体重を直前に４キロ減量。たとえ騎
手に合格したとしても減量に苦しむことになっていただ
ろう。受験時にはすでに身長が163センチあった。「そ
のときは何で落ちたろうと落ち込んでね。いつか馬の世
界で見返してやろうと心に決めたんだ」と高校を卒業す
るとすぐに父の厩舎で厩務員になった。29歳で調教師
補佐となり、35歳で調教師として開業して23年が過
ぎた。断たれた夢をバネにして厩舎運営に邁進。14年
前からは長男の優馬さんが厩舎を手伝い、今では右腕
として尽力している。いずれ四代目となる存在は頼もし
い。優馬さんはかつて川崎フロンターレユースに所属し

サッカー選手を目指し全日本の選手にも選ばれて海外
遠征をしていたがケガにより断念。〝夢〟を馬づくりへと
切り替えて父の背中を追いかける。
　長目からビッチリ強めに攻める馬づくりがリーディン
グに結びついたのではないかと高月調教師自身が分析
する。在厩馬の入れ替えに力を注ぎ、厩舎内には即戦
力となる馬だけを置いていることから気合いが前面に
出るようなトレーニングが調教メニューの中心だ。そし
て疲労のサインが見えたらすぐに休養にあげてリフレッ
シュさせる。休養先の一つには乗馬クラブがあり、そこ
で障害を飛ぶ練習をさせることによって腰が数段しっか
りするし口向きも良くなるのだという。
　「川崎の馬をもっと強くしたい。そのためには環境を変
えるのもひとつの方法。多摩川の土手沿いにある調教馬
場は水害に遭うこともあり、このままではいけないと10
年後を目処に新たな土地にトレーニングセンターを移す
計画がある。厩舎側の中心となって取りまとめていくの
が自分の役目。馬場だけでなく、坂路の計画もあり、人
手不足を補うために各厩舎にウォーキングマシンを用意
することを考えている。川崎競馬の各団体と力を合わせ
て強い馬づくりを目標に掲げ、さらなる発展を目指して
いきたい」と奮闘している。広い土地、競馬開催への移
動、厩務員の確保など新トレーニングセンター計画に課
題は山積するが、高月会長の前向きな姿勢でひとつひと
つ解決して実現を成すことだろう。

　　　　　　　　（文・中川　明美　写真・真鍋　元）
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～ 1998 年を振り返る～

　2025 年もどうぞよろしくお願いします！去年は皆さん
にとってどんな一年だったでしょうか。プライベートで
印象的だったことは、川崎競馬場と同じ神奈川県にある
プロ野球の横浜 DeNA ベイスターズが、1998 年以来 26
年ぶりに日本シリーズ優勝を決めたことです。地元球団
なので厩舎関係者もファンが多く、そんな皆さんに「お
めでとうございます！」とお伝えすると、幸せそうなお
顔をされていたのがとても印象的でした。

　さて、1998 年の川崎所属馬はどんなレースを勝ってい
たのでしょうか。そんなことを振り返るのも、趣味のひ
とつです（笑）。2024 年に現存している重賞を調べてみ
ました。（参考 南関東４競馬場公式ウェブサイト）

第１回・クラウンカップ ハードサインカラー（馬主・村
田茂樹様、松島久義厩舎、佐々木竹見騎手）

第 36 回・しらさぎ賞 カネショウシュホー （馬主・清水政
治様、照沼一二厩舎、桑島孝春騎手）

第８回・埼玉新聞栄冠賞 キタサンシーズン（馬主・㈲大
野商事様、村田六郎厩舎、佐藤隆騎手）

第 22 回・東京２歳優駿牝馬 テーケーレディー（馬主・加
藤富保様、福島幸三郎厩舎、森下博騎手）

第 34 回・報知グランプリカップ イーアシオーン（馬主・
大崎浩一様、内田勝義厩舎、森下博騎手）

第 44 回・桜花賞 ダイアモンドコア（馬主・㈱システムコ
ア様、井上宥蔵厩舎、森下博騎手）

改めて歴史の重みを感じます。

　今年も横浜 DeNA ベイスターズの健闘を祈りつつ、私
が熱烈応援をしている東北楽天ゴールデンイーグルスと
の日本シリーズ対決が実現するように願っています（笑
顔）。

～ライトウォーリア、川崎所属馬初の海外遠征へ～

　昨年は、川崎所属馬の歴史の扉が開かれました。川崎
記念を制したライトウォーリア（馬主・（有） キャロット

ファーム様、内田勝義厩舎）が、９月８日に韓国のソウル
競馬場で行われたコリアカップに吉原寛人騎手とのコンビ
で参戦。川崎所属馬としては初めて海外遠征に挑戦しまし
た。スタートはゲートボーイの存在を気にして出遅れ、道
中は５、６番手を追走。しかし、３コーナー付近で２番手
に押し上げ、４コーナーでは４番手に下がるもしぶとく粘
り込み４着でした。これまでは前に行って持ち味を発揮し
てきた馬ですが、初めての環境で自分のスタイルではない
中でも、立派に走り抜きました。

　内田調教師に改めて振り返っていただくと「男の子でも
繊細なところのある馬ですが、調教主任の高木くんと厩務
員の瀬戸くんがうまくケアをしてくれました。年齢ととも
にしっかりしてきて、精神的な成長を感じます。前は砂を
かぶったら良くなかったですが、今は逃げにこだわらなく
てもいいし、本当にえらい馬ですね」と労っていました。
自身も初の海外遠征だったことは「レースをする場所が
違ったというだけで、特別感はありませんでした。ただ、
これまでは東京ダービーなどのクラシックを勝たせても
らったこともありがたかったのに、ライトウォーリアのお
陰で川崎記念を勝って、海外遠征までできて、本当に幸せ
な調教師だと思います」とコメント。ライトウォーリアは
今年８歳になりましたが、さらに進化を遂げているようで
す。川崎の大将として、今年の活躍を期待しています。

～川崎生え抜きのベアバッキューン～

　川崎生え抜き馬から非常に楽しみな馬が登場しまし
た。無傷の４連勝で２つのタイトルを獲得したベアバッ
キューン（馬主・熊木浩様、鈴木義久厩舎）です。父がモ
ズアスコット、母がゴールドマッシモ、母の父がネオユニ
ヴァースという血統の明け３歳牡馬。４戦ともに町田直希
騎手が手綱を取り、後続に影も踏まさぬ逃走劇。７月の新

撮影：真鍋元

撮影：真鍋元

吉原騎手と内田調教師

コリアカップのライトウォーリア
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馬（900m）は後続に８馬身差、８月の準重賞（1400m）
は７馬身差、９月の重賞・若武者賞（1500m）は９馬身差、
10 月の重賞・鎌倉記念（1600m）は２秒２差の大差勝ち
を収めました。鈴木調教師は「テンよし、中よし、しまい
よし。追ってからの反応も、町田は絶賛していました。追
い切りも目一杯していないし、まだ本気で走っていないの
で未知数です」とコメント。

　福島県出身の鈴木調教師は、山形県の上山競馬場から
1993 年に騎手デビューをしました。騎手時代の代表馬は
セタノキングです。JRA デビューの馬で、1999 年のさき
たま杯を制覇。コンビを組んだのは 2000 年に上山へ移籍
してからで、2001 年のさくらんぼ記念などビッグレース
を勝ちました。鈴木調教師は 2003 年に川崎へ移籍しまし
たが、2004 年に騎手引退。それ以降は高月賢一調教師の
下で、厩務員、調教師補佐を経て、2011 年に念願の調教
師となり、14 年目で勲章を獲得しました。「感慨深いです
ね。調教師になって良かったです。オーナーさんには感謝
していますし、うちに預けてくださっているオーナーさん
たちも応援してくださっているので、本当にありがたいで
す」。

　当初は 12 月の全日本２歳優駿に向かう予定でしたが、
左前膝の剥離骨折が判明し、放牧休養へ。４月８日のクラ
ウンカップ（川崎）から始動予定とのこと。あくまでも馬
と相談しながら決めていくそうですが、順調に回復してい
るそうで良かったです。

～新人調教師さんたちが開業～

　最後に、新人調教師さんたちのプロフィールをご紹介し
ていきます。

　秋山直之＜あきやまなおゆき＞調教師は 1982 年１月５
日生まれの 43 歳。神奈川県横浜市出身です。父親が競馬
好きで、競馬ゲームも流行っていたため、自然な流れでこ
の世界に興味を持つようになったそうです。学校を卒業後
は、牧場、川崎、オーストラリア、境町トレセンで働き、
2016 年からは川崎の田邊陽一調教師の下で厩務員、調教
師補佐を経て、今に至ります。「軌道に乗るまでは具体的
な目標は立てず、まずは目の前のレースできっちり結果を
出せるように頑張ります」（秋山調教師）。10 月８日に管　
理馬を初出走させ、21 戦９勝２着４回３着５回着外１回

（12 月 24 日現在）という驚異的な成績を残しています。

　
　茂木浩幸＜もぎひろゆき＞調教師は 1980 年７月１日生
まれの 44 歳。東京都足立区出身です。中学生の時、たま
たまつけていたテレビでナリタブライアンの姿に魅了。栃
木の乗馬クラブから、2005 年に川崎競馬場の足立勝久厩
舎で厩務員となり、重賞４勝馬ブルーラッドを担当。厩舎
解散後は、山崎尋美調教師、林隆之調教師の下でキャリア
を積みました。調教師＆補佐試験をそれぞれ７回ずつチャ
レンジし、その試験勉強期間は 14 年間。「どうしても受
かりたかったので、今が楽しくてたまりません。あきらめ
ずにチャレンジしていれば、いつかは叶うんですね」と笑
顔。今後に向けては「競馬はメンタルのスポーツ。馬も人
も働きやすい環境を作って、能力を発揮できるように頑張
ります」と力を込めました。昨年 12 月９日に管理馬初出走。

　
　今年も川崎＆南関東の人馬が無事に走って、活躍するこ
とを願っています！
　　　　　　　　　　　　　（文・写真　高橋　華代子）

色合いが素敵な若武者賞の肩掛け姿

若武者賞で重賞初制覇。町田騎手も笑顔で引き返してきました

秋山調教師

茂木調教師
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新規入会審査について

　馬主協会への入会審査は、４月、６月、10 月、１月の年４
回です。従いまして新規入会時期は５月、８月、11 月、２月
の年 4 回になりますので、入会をご希望の方をご紹介賜る際
はご留意いただきますようお願い致します。

（＊新馬奨励金の事前申し込みをご希望の場合は 1 月までに審査をお受けください）

『税関係書類の送付について』

　毎年年末にお送りしている「税申告に関わる
（競走馬等の確定申告用）書類」ですが、令和７
年度よりご希望の会員様のみにお送りするよう
に変更いたします。
　引き続き送付を希望される会員様は、令和 7
年 10 月末日までに電話・ファックス・メール・
WEB サイトの申込フォーム（令和７年度より設
置予定）にてお申し込みください。

『会員用指定席について』

　川崎競馬開催中の馬主協会の指定席（4 階）は、
１会員につき３枚までの発行となります。

（共有会員さまは、１会員につき１枚です。）
＊ご予約はお受けできません。

＊当日、１号スタンド３階の馬主協会事務局に
て先着順に受付いたします。

（３階のカウンターではございませんのでご注意
ください）

『協会 WEB サイトのご案内』

　馬主会ニュース、番組表、規定集等は協会ウェ
ブサイトからもダウンロードできますので、ペー
パーレス化をご希望の方は事務局までメールま
たはお電話でお知らせください。
　また、随時お知らせも掲載しておりますので
ご覧ください。

WEBサイト：www.kanagawa-bashukai.or.jp
メール：owners@kanagawa-bashukai.or.jp

一般社団法人 神奈川県馬主協会
電話 .044-246-5050  FAX.044-245-8090

事務局長　　   　  沖村　朋彦

次長（会報編集）　 粕谷　知美

事務　　　　　　　木村　達彦　　              

　　　　　　　　　加藤　佳子

　皆様、初めまして。自己紹介が遅くなりました

が、2024 年の 4 月から神奈川県馬主協会の事務員

として勤めております木村達彦（きむらたつひこ）

と申します。出身地は栃木県です。

　前職はシステムエンジニアとして勤務しており

ました。その経験を活かしてこれまで PC 作業に

おいて手動で入力していた作業などをプログラミ

ングによってある程度、自動で入力させたいと考

えております。これにより、作業能率のアップと

ヒューマンエラーの削減を実現させたいと思いま

す。また、日頃の業務のやり方においても慣例化

しているところがあるかと思いますので、改善す

べき点があれば業務改善を実施し、前例に依存し

ない働き方を心がけてまいりたいと思います。

　つぎに趣味の話となりますが、数年前から筋ト

レにハマっており、週に 3 回ジムに通って汗を流

しています。体づくりの基本は食事にありますの

で、低脂質で高たんぱく質の食べ物を摂取するこ

とが必要不可欠です。このため、毎日我慢して鶏

胸肉を食べる生活を送っています。もし、鶏肉を

ヘルシーに美味しく摂取できる方法をご存知の方

がいらっしゃいましたら、早急に教えてくださる

と幸甚です。

　最後に、当協会の事務員としてまだまだ不慣れ

な点もございますが、一刻も早く皆様のために貢

献できるように精一杯頑張ってまいりますので、

どうぞよろしくお願いいたしま

す！　

　　　　　

　　　　　　　　　       　　

神奈川県馬主協会　木村　達彦


